



Vierge

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune de la

VIERGE

Genève, vendredi 9 septembre 2022 à 18h30
LUCIS TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève



REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune de la VIERGE

La date précise de la Pleine Lune est le 10 septembre à 09h58 GMT

Note-clé : « Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière. »

Josette Lesieur

Chers amis et compagnons de route,

A Genève ou par le réseau, bienvenue à tous ceux et celles qui nous rejoignent pour honorer ce rendez-vous mensuel, au service de l'humanité, de la Hiérarchie et de la Planète.

En tant que groupe uni et focalisé, chaque mois, nous nous offrons comme des relais qui recevons les énergies extra-planétaires et les diffusons jusque dans le coeur et le mental de l'humanité.

Ouvrons notre sensibilité, ouvrons notre coeur, afin que notre réceptivité soit de plus en plus large, à la mesure des potentialités des énergies reçues. Devenons capables de les transformer en forces dont l'humanité a besoin en ce temps de crise et d'opportunité.

Observons un court temps de silence pour prendre conscience de la puissance de notre groupe, pour nous relier au Pouvoir de la Vie Une et à l'ensemble des serviteurs du monde et ainsi nous constituer en canal de réception et de diffusion.

Et nous prononçons ensemble le Mantram des Serviteurs du Monde :

Que la puissance de la Vie Une
Afflue par le groupe de tous les vrais serviteurs du monde.
Que l'Amour de l'Âme unique
caractérise la vie de tous ceux qui cherchent à aider les Grands Êtres.
Pussions-nous remplir notre rôle dans l'Œuvre Unique,
par l'oubli de soi, l'innocuité et la parole juste.

OM

Après la traversée intense de l'interlude supérieur de l'année, avec les Fêtes du Bélier, du Taureau et des Gémeaux, nous sommes passés par l'Eau du Cancer, par le Feu du Lion, et nous abordons à présent la Terre de la Constellation de la Vierge. La Vierge est au centre de la triplicité des signes de Terre – Taureau, Vierge, Capricorne. – Ils sont en connexion avec notre Terre par la nature de l'Élément. Ils expriment tous les trois le désir qui se fond en aspiration.

En tant que signe de Terre, la Vierge symbolise les profondeurs, l'obscurité, la tranquillité, le silence, la chaleur, les entrailles du temps et les entrailles de la Terre. C'est dans cette profondeur que s'effectue la maturation de l'enfant. La Vierge est donc la forme génératrice ou la mère nourricière, qui garde le principe christique à l'intérieur de sa propre substance, jusqu'au moment où, les temps étant mûrs, elle peut donner naissance au Christ-Enfant, le Principe christique intérieur vivant.

C'est un grand mystère qui concerne la double manifestation du principe christique, à la fois dans sa forme et dans son expression spirituelle, la double action qui agit sur la Vie dans la forme et évoque une réponse de l'Âme.

En résonance avec la saison d'automne où sont récoltés les fruits de l'effort et où les couleurs flambloient, la Vierge est d'une immense richesse et nous ne ferons ici qu'en évoquer quelques aspects.

Un rôle historique

Le mot "vierge" est une déformation d'un ancien mot racine atlantéen qui se rapporte au principe maternel. Lilith était la dernière déesse vierge de l'époque atlantéenne. Ensuite, la Vierge apparaît dans le déroulement de l'histoire en trois grandes figures : Eve, Isis et Marie. Dans ces trois grandes figures est symbolisée l'histoire de l'évolution humaine à travers les trois aspects de la personnalité. En chacune le Christ doit trouver son expression.

Eve est le symbole de la nature mentale de l'être humain attiré par l'appât de la connaissance.

Isis, sur le plan émotionnel/astral, représente la fertilité, la maternité et la gardienne de l'enfant.

Marie transpose le processus jusque sur le plan de l'incarnation, le plan physique où elle donne naissance au Christ-Enfant.

Ainsi, nous pouvons suivre l'évolution du symbole de la Vierge au long de l'histoire humaine au cours des âges. L'histoire se déroule aussi dans le parcours de la roue zodiacale manifesté dans les deux pensées-semence de la Vierge :

"Que la matière règne" sont les mots prononcés sur la roue zodiacale ordinaire, dans le sens horaire, du Bélier au Taureau, en passant par les Poissons. C'est le parcours d'involution de l'homme ordinaire.

"Je suis la Mère et l'Enfant. Moi Dieu, je suis Matière" sont les mots prononcés par l'Âme sur la roue zodiacale inversée, dans le sens anti-horaire, du Bélier aux Poissons, en passant par le Taureau. C'est le parcours d'évolution du disciple sur le Sentier du Retour.

Dans l'histoire de l'Evolution des êtres humains, les deux pensées-semences ont été prononcées, l'identité a été proclamée avec les deux aspects : Matière et Esprit – Mère et Christ.

Nous pouvons nous laisser interpeller par cette position de l'humain, debout, entre Terre et Ciel et par la tâche du disciple qui doit construire le Pont entre la Terre et le Ciel.

Un signe de dualité

La Vierge est donc un signe de dualité. Elle est reliée aux trois autres signes de dualité : le Bélier – les Gémeaux – le Scorpion.

Dans le Bélier, le commencement, a lieu la première initiation du rapport entre l'Esprit et la Matière.

Dans les Gémeaux, se vit le rapport entre l'Âme et le corps, ces deux énergies majeures dans la Hiérarchie humaine, la quatrième Hiérarchie créatrice.

Dans la Vierge, comme nous l'avons déjà vu, la Mère et l'Enfant, et la gestation de l'Enfant.

Dans le Scorpion enfin, la Parole faite chair du disciple triomphant ou la domination sur la matière. Le disciple est prêt pour terminer le parcours qui passe par la Montagne de l'Initiation et avance vers le Serviteur en Verseau et le Sauveur en Poissons.

Les éléments d'histoire évoqués précédemment nous ont introduit au sens de l'Evolution humaine. Le parcours zodiacal et l'étude des relations entre les Constellations nous fait entrer dans le processus d'initiation.

Ces quatre signes du dualisme créateur et de l'évolution réciproque dépeignent la puissance et les objectifs de l'humanité en tant que quatrième Hiérarchie créatrice. Leur influence passe par Mercure, le divin messenger, principe de l'expression du Mental supérieur actif.

Ainsi, Mercure conduit l'humanité vers la lumière, le Christ-enfant hors du sein du temps et de la chair, à la lumière du jour.

Un signe de synthèse

La dualité acceptée, expérimentée et transformée est une voie ouverte vers la Synthèse.

C'est pourquoi la Vierge est également un signe de synthèse.

La Vierge est considérée comme identifiée au 3^e aspect de la divinité, et en tant que telle, comme le directeur et le maître des énergies développées dans le premier système solaire. C'est pourquoi cette constellation est le foyer majeur de distribution de l'énergie de la 4^e Hiérarchie créatrice. La Vierge est reliée à Vulcain, qui est distinctement et purement, le canal de l'énergie du Rayon 1, le Rayon de la Synthèse. Mais la Vierge est aussi soumise à l'influence du 2^e, 4^e et du 6^e Rayon (par Jupiter, la Lune et Mercure et Neptune). Elle est également reliée au 3^e rayon d'Intelligence active, en tant que 3^e aspect de la divinité. Nous voyons ainsi se construire la synthèse que la Vierge préside par le jeu des influences et des relations entre les planètes et les Rayons.

Par Vulcain, la Vierge est reliée au Taureau, qui apporte avec lui ce que l'on pourrait appeler l'aspect "endurance" de la Volonté-d'être animant le Fils de Dieu incarné. Elle le conduit à travers les expériences de la période obscure au cours de laquelle la personnalité devient la Mère, au stade de gestation, puis à la période de l'enfance sur le plan physique et au temps de l'adolescence, jusqu'au moment où l'initié atteindra la pleine maturité. Cela exige de la persistance, de l'endurance et de la continuité dans l'effort, tout au long de l'évolution, jusqu'au temps de la synthèse.

Et nous voyons ainsi apparaître le rôle de la Vierge dans le fil conducteur d'une vie humaine et dans le parcours initiatique d'endurance jusqu'à l'apparition du Principe christique en pleine lumière.

Dans les pas d'Hercule

Et maintenant, imprégnés de la Volonté d'être, inspirons-nous du sixième travail d'Hercule pour faire le lien avec notre vie et avec notre monde.

L'Instructeur demande à Hercule d'aller chercher la ceinture de l'unité, détenue par Hippolyte, la reine guerrière des Amazones. Et l'Instructeur prévient Hercule qu'il aurait cette fois à affronter un "ennemi" d'un genre différent. En fait, la reine a également entendu résonner la Parole, et y reconnaissant un ordre divin, elle s'apprête à remettre la ceinture à Hercule. Pourtant, celui-ci la tue et les Amazones se retrouvent sans direction et sans amour.

Pourquoi demande l'Instructeur ?

"Pourquoi tuer la Mère de l'Enfant sacré ? Nous inscrivons un nouvel échec. De nouveau tu n'as pas compris. Rachète ton erreur avant de chercher à me revoir."

Pour racheter son erreur, Hercule s'élançait au secours d'une jeune fille, Hésione, et, au péril de sa propre vie, la délivre du ventre du monstre marin qui l'avait avalée.

Alors seulement la sixième porte est passée et l'Instructeur put dire à Hercule : *"Réfléchis sur les voies de la vie et réfléchis sur les voies de la mort. Va et repose-toi mon fils."*

Pouvons-nous écouter et laisser résonner en nos coeurs la parole de l'Instructeur *"de nouveau tu n'as pas compris" ?*

Pouvons-nous ouvrir notre mental et notre coeur à ce que nous n'avons pas encore compris ?

Nous développerons ainsi notre réceptivité et notre sensibilité et participerons à l'éveil des consciences.

L'humanité, en tant que disciple mondial, est en crise.

L'humanité, en tant que Centre Créateur, est en gestation.

Avec les forces d'endurance qui nous sont actuellement transmises, avec la fonction nutritive de la Vierge, en tant qu'aspirants et disciples, chercheurs en occultisme, laissons venir en nous la Volonté d'être qui fera de nous des pionniers et des guides pour cette humanité souffrante.

Dans cette ouverture, méditons ensemble sur la note clé de la Vierge :

« Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière ».

MÉDITATION D'APPROCHE DE LA HIÉRARCHIE

LORS DE LA PLEINE LUNE

La Pleine Lune est une période unique d'accès aux énergies spirituelles qui facilite l'établissement de relations plus étroites entre l'Humanité et la Hiérarchie. Tous les mois, les énergies répandues sont chargées des qualités propres à la constellation qui influence le mois en question. Influant chacune à leur tour sur l'humanité, elles mettent peu à peu en place dans la conscience des hommes les *attributs divins*. Et en qualité d'aspirant et de disciple, chacun d'entre nous s'efforce de canaliser l'influx spirituel dans le mental et dans le cœur des hommes afin de resserrer les liens qui unissent le règne humain au royaume de Dieu.

Le Sentier d'approche est accessible à tout individu, à tout groupe ainsi qu'à l'humanité tout entière, en tant qu'unité. A ce moment-là, les énergies avec lesquelles il est, en temps normal, difficile d'entrer en contact peuvent alors être saisies et utilisées, à condition toutefois de le faire au niveau du groupe. L'individu, le groupe et l'humanité s'en trouvent enrichis et vitalisés.

Note-clé

"Celui qui regarde la lumière et demeure dans son rayonnement est aveugle aux événements du monde des hommes. Il avance sur la voie lumineuse, vers le grand centre de l'absorption. Mais celui qui ressent le désir ardent de prendre ce chemin, aimant tout de même son frère sur la route d'ombre, se retourne sur le socle de lumière et prend l'autre chemin. Il regarde vers l'ombre. C'est alors que les sept points de lumière qui sont en lui reflètent cette lumière et voilà que le visage de ceux qui sont sur le chemin de l'ombre reçoit cette lumière. Dès lors, le chemin n'est plus aussi sombre. Derrière les combattants, entre la lumière et l'ombre, brille la lumière de la Hiérarchie".

MÉDITATION: LAISSER PENETRER LA LUMIERE

I. Fusion de groupe

Nous affirmons la fusion et l'intégration du groupe dans le centre du cœur du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde, médiateur entre la Hiérarchie et l'Humanité:

Je suis un avec mes frères de groupe et tout ce que j'ai, leur appartient. Puisse l'amour qui est dans mon âme se déverser sur eux. Puisse la force qui est en moi les élever et les aider. Puissent les pensées créées par mon âme les atteindre et les encourager.

II. Alignement

Nous projetons une ligne d'énergie de lumière vers la Hiérarchie spirituelle de la planète, le cœur planétaire, le grand Ashram de Sanat Kumara et vers le Christ, qui se trouve au cœur de la Hiérarchie.

Etendons la ligne de lumière jusqu'à Shamballa, le centre où la volonté de Dieu est connue.

III. Intermède supérieur

Maintenons le mental contemplatif ouvert aux énergies extra planétaires affluant de Shamballa et radiant à travers la Hiérarchie. Utilisant l'imagination créatrice, visualisons les trois centres planétaires – Shamballa, la Hiérarchie et l'Humanité - venir graduellement en alignement et en interaction.

IV Méditation

Réfléchissons sur la pensée-semence correspondant à la note-clé du signe de la Vierge :

« Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière. »

V. Précipitation

En utilisant l'imagination créatrice, visualisons les énergies de Lumière, d'Amour et de Volonté du Bien qui se répandent sur toute la surface de la planète et qui sont ancrées sur la terre dans les centres préparés sur le plan physique, au moyen desquels le Plan peut se manifester. Utilisons, pour ce faire, la progression sextuple de l'amour divin en suivant la précipitation d'énergie de Shamballa à la Hiérarchie, au Christ, au Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde et aux hommes et femmes de bonne volonté partout dans le monde, jusqu'aux centres physiques de distribution.

VI. Intermède inférieur

Recentrons la conscience, en tant que groupe, dans la périphérie du Grand Ashram. Affirmons ensemble:

Au centre de tout amour, je demeure. Depuis ce centre, moi, l'âme, je me tourne vers l'extérieur. Depuis ce centre, moi, celui qui sert, je travaille. Puisse l'amour du Soi divin se répandre en mon cœur, à travers mon groupe et dans le monde entier.

Visualisons l'influx spirituel affluant, libéré depuis Shamballa à travers la Hiérarchie et pénétrant l'humanité par le canal préparé. Considérons comment ces énergies affluentes établissent le " Chemin de Lumière " pour l'Instructeur du Monde qui vient, le Christ.

VII. Distribution

Au moment où nous prononçons la Grande Invocation, visualisons le flux de Lumière, d'Amour et de Puissance qui nous parvient de la Hiérarchie spirituelle par l'intermédiaire des cinq centres planétaires - Londres, Darjeeling, New-York, Genève et Tokyo- et qui irradie la conscience de l'humanité tout entière.

LA GRANDE INVOCATION

Du point de Lumière dans la pensée de Dieu
Que la Lumière afflue dans la pensée des hommes
Que la Lumière descende sur la Terre,

Du point d'Amour dans le cœur de Dieu
Que l'Amour afflue dans le cœur des hommes
Puisse le Christ revenir sur Terre,

Du centre où la Volonté de Dieu est connue
Que le dessein guide le faible vouloir des hommes
Le dessein que les Maîtres connaissent et servent,

Du centre que nous appelons la race des hommes
Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse
Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal,

Que Lumière, Amour et Puissance
restaurent le Plan sur la Terre.

OM OM OM

PHASES DE LA LUNE EN 2022

DATE	LUNE	FESTIVAL	HEURE DE GREENWICH (GMT)	GENÈVE HIVER (GMT+1)	GENÈVE ÉTÉ (GMT+2)
Janvier 2	NOUVELLE	Capricorne	18:33:19	19:33:19	20:33:19
Janvier 17	PLEINE	Capricorne	23:48:15	00:48:15(+)	01:48:15(+)
Février 1	NOUVELLE	Verseau	05:45:50	06:45:50	07:45:50
Février 16	PLEINE	Verseau	16:56:20	17:56:20	18:56:20
Mars 2	NOUVELLE	Poissons	17:34:36	18:34:36	19:34:36
Mars 18	PLEINE	Poissons	07:17:24	08:17:24	09:17:24
Avril 1	NOUVELLE	Bélier	06:24:14*	07:24:14*	08:24:14*
Avril 16	PLEINE	Bélier	18:54:52*	19:54:52*	20:54:52*
Avril 30	NOUVELLE [^]	Taureau	20:27:55*	21:27:55*	22:27:55*
Mai 16	PLEINE #	Taureau	04:13:58*	05:13:58*	06:13:58*
Mai 30	NOUVELLE	Gémeaux	11:30:06*	12:30:06*	13:30:06*
Juin 14	PLEINE	Gémeaux	11:51:35*	12:51:35*	13:51:35*
Juin 29	NOUVELLE	Cancer	02:52:05*	03:52:05*	04:52:05*
Juillet 13	PLEINE	Cancer	18:37:27*	19:37:27*	20:37:27*
Juillet 28	NOUVELLE	Lion	17:54:51*	18:54:51*	19:54:51*
Août 12	PLEINE	Lion	01:35:34*	02:35:34*	03:35:34*
Août 27	NOUVELLE	Vierge	08:16:57*	09:16:57*	10:16:57*
Septembre 10	PLEINE	Vierge	09:58:52*	10:58:52*	11:58:52*
Septembre 25	NOUVELLE	Balance	21:54:23*	22:54:23*	23:54:23*
Octobre 9	PLEINE	Balance	20:54:48*	21:54:48*	22:54:48*
Octobre 25	NOUVELLE [^]	Scorpion	10:48:31*	11:48:31*	12:48:31*
Novembre 8	PLEINE #	Scorpion	11:01:58	12:01:58	13:01:58
Novembre 23	NOUVELLE	Sagittaire	22:57:03	23:57:03	00:57:03(+)
Décembre 8	PLEINE	Sagittaire	04:07:59	05:07:59	06:07:59
Décembre 23	NOUVELLE	Capricorne	10:16:42	11:16:42	12:16:42

Notes :

- (#) Indique une éclipse totale proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (^) Indique une éclipse partielle ou annulaire proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (+) Indique la journée après celle dans la première colonne.
- (*) HEURE D'ETE 2022 : du 27 mars au 30 octobre 2022.

Les horaires sont issus des éphémérides suisses. Les prédictions d'éclipse par Fred Espenak, NASA GSFC Emeritus.

Pour toute méditation, il est plus facile de méditer pendant la phase qui va de la nouvelle lune à la pleine lune que pendant la phase inverse, celle qui va de la pleine lune à la nouvelle lune. La première moitié du cycle lunaire est une période d'intensification, d'absorption ; la deuxième moitié est une période d'assimilation et de distribution. L'étudiant fera à la longue de réels progrès s'il tient compte de cette loi cyclique.

Par la sage utilisation des énergies nouvellement contactées, il maintient ouverts les canaux d'entrée et de sortie de ces énergies et évite ainsi des congestions d'ordre affectif, mental ou psychique qui pourraient se produire et entraîner des troubles physiques.

RÉUNIONS DE MÉDITATION DE PLEINE LUNE A GENÈVE - ANNÉE 2022

Les réunions de méditations de Pleine Lune se dérouleront à **18h30** à l'adresse suivante :

LUCIS TRUST - rue du Stand 40 (1^{er}), 1204 Genève

et sont diffusées par internet à l'adresse : <https://us02web.zoom.us/j/94652525251>

Veillez consulter le site-web à www.lucistrust.org/fr/broadcast pour des mises à jour concernant des réunions physiques à la Rue du Stand 40, 1204 Genève.

Dates des réunions

Note-clé du signe

lundi 17 janvier (Capricorne)	Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière
mercredi 16 février (Verseau)	Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif
jeudi 17 mars (Poissons)	Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve
samedi 16 avril - Pâques - (Bélier)	J'avance et je régis depuis le plan mental
dimanche 15 mai - Wesak - (Taureau)	Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé
lundi 13 juin – fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation - (Gémeaux)	Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et luis
mercredi 13 juillet (Cancer)	Je bâtis une maison illuminée et l'habite
jeudi 11 août (Lion)	Je suis Cela et Cela c'est moi
vendredi 9 septembre (Vierge)	Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière
dimanche 9 octobre (Balance)	Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force
lundi 7 novembre (Scorpion)	Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille
mercredi 7 décembre (Sagittaire)	Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre

Dates des Trois Fêtes Spirituelles

- 2022 -

Conférences de l'École Arcane

Fête de Pâques	16 avril	New-York	14 - 15 mai
Fête du Wesak	16 mai	Genève	4 - 5 juin
Fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation:	14 juin	Londres	11 - 12 juin

Forum Bonne Volonté Mondiale – samedi 29 octobre 2022

Bonne Volonté Mondiale rue du Stand 40 – 1204 Genève - SUISSE

Tél. + 41 22.734.12.52 - www.lucistrust.org - geneva@lucistrust.org

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune de la

BALANCE

La réunion de Méditation de Pleine Lune se déroulera à :
LUCIS TRUST - rue du Stand 40 (1^{er}), 1204 Genève

le dimanche 9 octobre 2022 à 18h30

La date exacte de la Pleine Lune est le 9 octobre à 20h54 GMT

Le but de cette réunion est de pratiquer la méditation de groupe en tant qu'acte de coopération avec le Plan établi par la Hiérarchie pour l'humanité.

Au moment de chaque fête de pleine lune, l'énergie qualifiée par la constellation concernée s'écoule dans les rangs des êtres humains attentifs, diffusant les attributs divins dans la conscience de l'humanité. Cet influx spirituel peut être canalisé en méditation et dirigé vers le mental et le cœur des hommes et des femmes partout dans le monde. La technique de la méditation gouverne toutes les expansions de conscience, tout enregistrement du Plan, du Dessein, ainsi que le processus complet du développement évolutif.

Le travail mensuel de la pleine lune sème la graine de la nouvelle religion mondiale à venir. Dans le futur, toutes les personnes d'inclination et d'intention spirituelles, partout, respecteront les mêmes jours sacrés. Cette unanimité d'effort permettra de créer un réservoir de ressources spirituelles et un effort uni spirituel. Les individus engagés dans ce travail d'invocation seront rapidement capables de poser des actes en tant que médiateurs, ouvrant la porte à des énergies d'une réelle spiritualité qui pourront affluer pour le bien et la stimulation des masses et des trois règnes inférieurs.

Note Clé de la Balance

“ Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force. ”

“ La Balance est un signe d'équilibre, qui pèse les valeurs afin d'atteindre le juste équilibre entre les paires d'opposés, grâce à l'utilisation judicieuse de la faculté d'analyse équilibrée de la pensée.

La Balance gouverne les professions de Loi, et maintient les équilibres entre ce qui est juste et faux, entre le négatif et le positif. La Balance est le “soutien de la Loi”. La Loi doit être le gardien de la justesse positive et pas seulement l'instrument d'une implacabilité forcenée. Tout comme nous cherchons à éliminer la force de nos relations nationales, et tout comme il est évident, de nos jours, que le processus de pénalités drastiques n'a pas réussi à prévenir de la délinquance ou à détourner les gens de l'égoïsme forcené (car tel est, en fait, le crime) et, selon le comportement d'être en société (opposé à la position non-socialisée de ceux qui contreviennent systématiquement à la loi) est considéré comme désirable car enseigné, également, au sein de tout système scolaire; il émerge donc dans la conscience publique que l'apprentissage des justes relations humaines ainsi que la diffusion de la capacité à accéder à la maîtrise de soi, à la croissance de la conscience altruiste (tel est le but, subjectif et souvent encore embryonnaire de toute procédure légale) représentent l'approche destinée aux jeunes. La clé de la croissance est de cultiver l'innocuité. L'innocuité n'est pas négativité ni inaction; il s'agit d'une qualité d'être en “position parfaite”, d'accéder à un point de vue complet, à une compréhension du divin.”.

Heures d'Ouverture de la Bibliothèque

La Bibliothèque de l'Ecole Arcane est ouverte, tout au long de l'année, prière de vérifier la disponibilité des horaires par email ou téléphone.

LUCIS TRUST - 40, rue du Stand, CH-1204 Genève - SUISSE

Tél. + 41 (0)22 734 12 52

www.lucistrust.org - geneva@lucistrust.org